

 Fecha
 Sección
 Página

 29.07.2009
 Opinión
 18



MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuniquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

- -Trolebuses, en pésimo estado; reclaman reparaciones, urgentemente -Nava y Mouriño, unidos estrechamente en el enriquecimiento súbito
- -Papás sonorenses no olvidan la muerte de sus hijos en la guardería

SE MULTIPLICAN GRIETAS POR 5 FALLAS GEOLÓGICAS

Las grietas como la surgida recientemente en Valle de Chalco, están en proceso de multiplicarse, porque la madre tierra ya está agobiada en el Distrito Federal, tanto por la saturación demográfica, como la sobreexplotación de los mantos acuíferos y la existencia de las cinco fallas geológicas que llegan a la demarcación procedentes del Popocatépetl y del Iztaccíhuatl, con grave daño a Valle de Chalco, precisamente, así como a territorio de las delegaciones Tláhuac, Xochimilco, Milpa Alta, Iztapalapa -por aquí atraviesan dos-, Gustavo A. Madero, Cuauhtémoc, Benito Juárez, Miguel Hidalgo, Álvaro Obregón, etc. etc... La que penetra a Gustavo A. Madero y daña parcialmente a las delegaciones Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo y Álvaro Obregón, es la que tiene mayores consecuencias y llega hasta la zona de Monte de las Cruces, según el estudio hecho con motivo del terremoto del 19 de septiembre de 1985 por un equipo de especialista dotados de maquinaria para estudios del subsuelo, pertenecientes a la Comisión Federal de Electricidad, el Instituto Mexicano del Petróleo, el Instituto de Geofísica de la UNAM y el Departamento del Distrito Federal...Al dar a conocer el resultado de dichas investigaciones, hechas con gran profesionalismo, el entonces regente Ramón Aguirre Velásquez sintetizó así el resultado de lo que se encontró: "el subsuelo de la ciudad de México es semejante a un queso gruyere. Se encuentra saturado de hoyos, cavernas, túneles y socavones, la recomendación es que la capital ya no crezca ni vertical ni horizontalmente, para no correr más riegos mortales en caso de otro terremoto como el que acabamos de experimentar con saldo de miles de muertos y un número de heridos que no tiene precedente... Pero las ambiciones de los "desarrolladores urbanos" ha podido más que la fuerza de la razón y no obstante la experiencia sufrida, la edificación de inmuebles continúa en forma irrefrenable con el aval de los permisos que otorgan autoridades corruptas, lo que ha dado como resultado el que se acuda la sobreexplotación de los manos acuíferos para abastecer a una población cada vez más sedienta.. ¿Qué de extraño es, entonces, que surjan grietas por resequedad del subsuelo ante el agua sustraída sin límites para satisfacer a una masa de consumidores cada vez más numerosa y sedienta? La voz de la razón no logra imponerse y los magnates que se hacen multimillonarios con la edificación de edificios en condominio

Continúa en siguiente hoja

condenan a la capital a un ecocidio, cuyo proceso tiene visos de haber empezado.

(CUAJIMALPA) AGUDA ESCASEZ DE AGUA

La Comisión Nacional del Agua no satisface los requerimientos en el abasto del vital elemento y en la Asamblea Legislativa se considera de importancia para la ciudad de México "llamar a comparecer al titular de la Conagua para que responda el porqué de la falta de mantenimiento al Sistema Cutzamala, especialmente en el capítulo de las filtraciones con las cuales se han desperdiciado enormes volúmenes de tan preciado líquido en este año 2009, que es de sequía por el

(CUAUHTÉMOC) TROLEBUSES, MARGINADOS

calentamiento de la Tierra.

"Debe ser motivo de vergüenza para el jefe del GDF, Marcelo Ebrad Casaubón, el estado tan lamentable en que se encuentran los trolebuses, debido a la marginación de que es objeto el Servicio de Transportes Eléctricos, organismo encargado del funcionamiento de esos venículos, que en otros tiempos fueron el orgullo de la ciudad de México, "allá en la época de nuestros abuelos y del vino tinto", expresa el



Página 1 de 3 \$.00 Tam: 645 cm2 AMIRALRIOS



Fecha Sección Página 29.07.2009 Opinión 18

lector Adolfo de la Vega, residente en la colonia Guerrero. Solicita al titular del GDF que"cambie de actitud y no margine más a los trolebuses, porque los usan muchas personas que merecen mejor trato en materia de transportación masiya".

(BENITO JUÁREZ) NAVA Y MOURIÑO

Bernardo Pérez Vázquez expresa: "como miembro del PAN, me avergüenzo que mi partido vaya a estar representado por César Nava, a quien se le está mencionando en los medios informativos como el funcionario de Pemexy de la Secretaría de Energía que entregó a Juan Camilo Mouriño los contratos multimillonarios que han enriquecido a dicha familia de ascendencia española, que ha logrado hacer una gran fortuna en México a base de los favores que materializó el controvertido César Nava. Creo que con esta designación el panismo tiene perdida ya la pelea por la Presidencia de la República el 2012". A su misma familia. Nava la ha enriquecido. según los datos que corren ya.

(Gustavo. A. Madero) MAR DE DUDAS POR INFLUENZA

"El hecho de que hasta ahora la Organización Mundial de la Salud y los gobiernos que dicen ha habido decesos en sus países, no haya suministrado ningún nombre de las presuntas víctima, mueve a sospechas y esta anomalía llega a pensar que la vacuna que se piensa aplicar, puede tener otros fines distintos al combate a la gripe y despierta temores de que pueda tratarse de una campaña mundial masiva de control natal para poner alto al acelerado crecimiento de la población mundial que ya rebasa los 6 mil millones de habitantes", expresa Arnoldo Valtierra, vecino de lá colonia Lindavista.

(MIGUEL HIDALGO) NO OLVIDAN A SUS HIJOS MUERTOS

"Jamás olvidaremos a los 48 niños que perecieron quemados en el incendio de la guardería ABC, de Hermosillo, por negligencia de funcionarios del Instituto Mexicano del Seguro Social y del gobierno del estado de Sonora", expresa Arnol-

do Zagaceta Torres, vecino de la colonia Polanco. Destaca en su comentario que "resulta conmovedor que haya habido en la capital sonorense, una séptima manifestación en demanda de justicia, mientras a los responsables se les dio la oportunidad de que escaparan al extranjero, según se dice, aunque existe la posibilidad de que estén en territorio mexicano, disfrutando de todas las comodidades, pero de lo que no podrán escapar será de la justicia divina y por lo pronto, mientras vivan jamás tendrán paz".

(MILPA ALTA) INVITACIÓN A LA FERIA

Están por concluir los grandes preparativos para la Feria Affual del Nopal en la cabecera delegacional, donde el evento comenzará el próximo 15 de agosto, día en que la población conmemora la Festividad de Nuestra Señora de la Asunción. Con motivo de la muestra, los asistentes podrán disfrutar de un ambiente provinciano, a únicamente 25 kilómetros de la centro de la ciudad de México, dentro del propio Distrito Federal. A la vez, la gastronomía a base de más de un centenar de platillos confeccionados con nopal, dará la oportunidad de conocer algo de lo delicioso qu'es la cocina mexicana, informan los organizadores del evento.

(Xochimilco) LA FERIA DE LA ALEGRÍA

Como un atractivo para los numerosos visitantes que dominicalmente visitan Xochimilco y sus 14 poblados, las autoridades delegacionales invitan a los capitalinos a la Feria de la Alegría o del Amaranto, que tendrá su principal actividad en el poblado de Tulyehualco, en las inmediaciones con Tláhuac y Milpa Alta. Como atractivo del lugar está el hecho de que aquí se localiza el único vivero donde se producen los legendarios ahuehuetes, especie amenazada de desaparecer por la resequedad de la tierra y la falta de sustento hidráulico para alimentar las raíces del gigante vegetal que dio prestigio al bosque de Chapultepec desde los tiempos del emperador Moctezuma.

(CUAUHTÉMOC)

Continúa en siguiente hoja

"BODA FOX-SAHAGÚN"

Enedina de la Vega, vecina de la colonia Roma Sur, dice que "genio y figura, hasta la sepultura", a propósito de la boda religiosa de Vicente Fox y Martha Sahagún, cuyo enlace es calificado de "truculento" entre otras, por la rapidez con que se otorgó la autorización; el permiso dado a un sacerdote que no era el párroco de San Cristóbal; la celebración en una propiedad en vez de un templo consagrado; el que la pareja no se haya presentado previamente a la Iglesia, ni haya habido las amonestaciones de rigor; el canon 1066 dispone que todo matrimonio debe ir antecedido de una investigación para comprobar que nada se opone a la celebración válida y lícita". Comenta que en todo esto la autoridad eclesiástica queda mal parada, al permitir tantas irregularidades, sólo porque en este caso hay mucho poder, dinero e influencias: "Por eso la autoridad, trátese de la que se trate, está cada día más deteriorada y carente de crédito", concluye.

(MAGDALENA CONTRERAS) BOSQUES DETERIORADOS

Rafael Elvira Quesada, sobrino del controvertido Vicente Fox y titular de la Secretaria del Medio Ambiente y Recursos Naturales -Semarnat-, es solicitado por los comuneros de la deelgación Magdalena Contreras, "para que cumpla con la obligación de otorgar el debido mantenimiento a los bosques de la demarcación, sobre todo si se toma en cuenta que forman parte de la Zona de Reserva Ecológica del Distrito Federal, cuyo cuidado es de orden federal. Lo que se necesita urgentemente por ahora es que empiece el combate a las plagas que está diezmando el número de árboles

(CUAUHTÉMOC) DESPLOME DE VENTAS

La inflación y el bajo poder adquisitivo del salario del trabajador ha ocasionado un desplome general de ventas en el Centro Histórico de la ciudad de México, revela la Asociación de Vecinos y Comerciantes del Centro de la capital mexicana. No hay quien compre, porque no tiene dinero, el salario del tra-

Página 2 de 3



Fecha	Sección	Página
29.07.2009	Opinión	18

bajador es cada día más insuficiente y apenas le aleanza a la gente para comer, lo demás lo deja para después. El problema, nos dice dicho organismo, es que están a punto del cierre numerosas fuentes de trabajo, lo cual amenaza que aumente la desocupación.